

Von: **Ottheinrich von Weitershausen** ottheinr@weitershausen.de 
Betreff: Wahlrecht-verbessern-Stichentscheid-bei-Direktwahl - Petition beendet
Datum: 28. Juni 2020 um 17:31
An: wolfgang.schaeuble@bundestag.de

VO

An den
Präsidenten des Deutschen Bundestages
Herrn Dr. Wolfgang Schäuble

Reform des Wahlrechts

Sehr geehrter Herr Bundestagspräsident, verehrter Herr Dr. Schäuble,

wieder einmal steht eine Reform des Wahlrechts zum Deutschen Bundestag auf der Tagesordnung des Parlaments. Eine solche Reform ist seit Langem schon geboten, um die Größe des Bundestages in Schach und Proportion zu halten.

Doch eine Limitierung der Bundestagsgröße kann nicht der alleinige Maßstab bei der notwendigen Wahlrechtsreform sein. Bei der Zuteilung der Mandate gilt es dort, wo immer möglich, den unmittelbaren Einfluss der Wähler zu stärken.

Der Wahlausschuss im Parlamentarischen Rat hat mit den zwei Komponenten „Personenwahl“ und „Verhältniswahl“ ein Wahlrecht geschaffen, das die Vertretung politischer Strömungen mit der mit individuellen Wettbewerb politischer Charaktere vor Ort auf besondere Weise koppelt.

Eine Reform muss dem eigenständigen Charakter jeder der beiden Komponenten gerecht werden.

Aus diesen Überlegungen heraus habe ich am 28. April die Petition „Wahlrecht verbessern – Stichentscheid bei Direktwahl“ auf der Plattform OpenPetition initiiert. >www.openpetition.de/petition/online/wahlrecht-verbessern-stichentscheid-bei-direktwahl<
Die Zeichnungsfrist ist am 27. Juni abgelaufen.

Beigefügt erhalten Sie die Petition mit der Liste der Unterzeichner.

Wir würden uns freuen, wenn die Petition in die kommenden Beratungen Eingang finden und zur Lösung beitragen würde.

Die Damen und Herren Fraktionsvorsitzende sind ebenfalls Adressaten dieser Petition, die ich auf gleichem Wege informiere.

Mit besonderer Hochachtung

Ottheinrich von Weitershausen
Goebenstraße 14
16548 Glienicker/Nordbahn
Mobil: 0178 5482254
Ottheinrich@Weitershausen.de



unterschriftenlis
te.wahl...ahl.pdf